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ATA n.° 40  

Reunião de Junta em 8 de maio de 2023 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Proposta de criação de um Gabinete de Apoio Psicossocial 
Ponto 5 Homologação da proposta de avaliação de desempenho 
Ponto 6 Proposta de contrato interadministrativo com a CME 
Ponto 7 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- Leitura e votação da ata número 38, de 3 de abril. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente remeteu para a reunião seguinte a formalização da ata número 39, de 20 de 
abril, já aprovada em minuta. 
- O presidente propôs introduzir um novo ponto para apreciação da proposta de contrato 
interadministrativo com a CME.  
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou que participou no evento de celebração do aniversário da fundação 
da Universidade Popular Túlio Espanca. 
- O presidente informou que iremos receber uma nota de crédito da Altice no valor de 3090 
euros, por pagamentos cobrados em excesso. 
- O presidente informou que acolhemos um aluno estagiário de informática oriundo da 
Escola Secundária Gabriel Pereira. 
- O presidente informou que iremos realizar a Feira do Livro Usado em 20 de maio. 
- O presidente informou que já nos encontramos em condições de proporcionar o serviço 
“Pensão na Hora” à população, após capacitação das trabalhadoras envolvidas no atendimento. 
- O presidente informou que foi realizada intervenção para valorização do ajardinamento 
envolvente do Jardim de Infância Penedo de Ouro. 
À data, constam 348,11€ na caixa Senhora da Saúde e 100,81€ na caixa Bacelo, assim como 
88.790,59€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 47.137,65€ na conta Caixa de Crédito Agrícola.  
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2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
- Grupo Desportivo Diana - solicita apoio financeiro para aquisição de medalhas, taças  
alojamento para  realização do XII torneio de patinagem artística, no valor de 2500 euros. 
Deliberação: aprovado por unanimidade o apoio no valor de 250 euros. 
- Associação Povo Alentejano - solicita apoio para comemoração realizada pelo 25 de abril. 
Deliberação: aprovado por maioria, com uma abstenção, o apoio no valor de 100 euros. 
- Casa do Benfica - solicita apoio financeiro para celebração do 30.º aniversário. 
Deliberação: aprovado por unanimidade o apoio no valor de 100 euros, condicionado ao 
preenchimento do modelo D. 
 
4. Proposta de criação de um Gabinete de Apoio Psicossocial 
Implementação do projeto apresentado anteriormente, a desenvolver ao longo do ano em 
decurso, para rastreio, articulação e encaminhamento, a realizar durante um dia por 
semana, assim como uma tertúlia mensal dedicada à promoção da saúde mental e literacia 
para a saúde, com encargo mensal de 200 euros. 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
5. Homologação da proposta de avaliação de desempenho 
Deliberação: aprovado por unanimidade homologar, no âmbito do SIADAP, as classificações de 
desempenho atribuídas, “Excelente” a Paula Couto e “Adequado” aos restantes trabalhadores. 
 
6. Proposta de contrato interadministrativo com a CME 
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
7. Outros assuntos  
O presidente apresentou a proposta apresentada pelos promotores do projeto (in)visibilidade, 
direcionado à sensibilização das pessoas em situação de sem-abrigo, que solicitam permissão 
para aplicação de arte urbana sobre a fachada do edifício Senhora da Saúde.  
Deliberação: propor suporte alternativo para arte aplicada. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 0:08. 

 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  

…………………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

…………………………… 
César Oliveira  

Vogal  

…………………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal
 


